

Compte-rendu de la réunion du CCAS de Sénéchas
Séance du 7 avril 2021



L'an deux mille vingt et un et le sept avril à 17h la commission administrative du CCAS de Sénéchas s'est réunie en mairie sous la présidence de René Meurtin, président de droit et maire de cette commune.

Présents : René Meurtin, Françoise Cébelieu, Martine Polge, Aurore Seguin, Marie Soisson. Julie Flouret. Marie Guillot Legendre, Maryse Cravotta

Excusés : Romain Legendre, Aurore Seguin

Secrétaire de séance élue : Julie Flouret Méjean.

Vote du compte administratif 2020 :

les membres votent à l'unanimité le compte administratif 2020.

Vote du budget :

Les membres votent à l'unanimité le budget pour l'année 2021.

Subventions 2021 :

Attribution de 450 euros, trois associations recevront chacune la somme de 150 euros.

Association Les Marraines, située à Molières sur Cèze, soutien et accompagnement de malades atteints de cancer ou en rémission.

Association Les coups de Pouce de Bruno, situé à Alès, aide aux enfants gravement malades ou handicapés.

Association La Boutique Ressourcerie La Clède à Alès, soutenir l'emploi par le biais de réinsertions ou reconversions professionnelles en donnant une seconde vie aux objets, mettant en valeur 3 dispositifs social, économique et environnemental, par le biais de collecte, de réparation et de vente.

Renouvellement bail agricole :

La location du terrain appartenant au ccas sera reconduit au nom de Martin Cebelieu.

Les membres votent à l'unanimité le renouvellement de celui-ci.

Festivités :

Pâques : l'animation a été annulée suite aux nouvelles restrictions et après confirmation de celles-ci au maire par les services compétents. Les chocolats achetés chez Utile, ont été donnés aux enfants inscrits au préalable en mairie.

L'animation d'arts plastiques en mai est maintenue pour le moment, les inscriptions se feront en mairie après informations des familles par un courrier postal.

Les statuts de l'association sont toujours en cours de demande à la préfecture.

Divers :

Un jeu de marelle (en marquage peinture) a été demandé vers les paniers de basket.

Les bancs des jeux communaux étant en plein soleil, il a été évoqué l'idée de déplacer un banc ou de trouver un système d'ombrage.

Une « éco rando » sera proposée : ramassage de déchets sur les routes, chemins et sentiers.

La séance est levée à 17h30 .